
AL PRESIOENTE OEL C.C.

SALVATORE SAMMITO

OGGETTO: mozione Macchitella Lab

In data 6 Novembre 2014 I~ RegioneSiciliana, il Comune di Gela, Eni oltre al Ministero dello sviluppo
economico, ENlmed , Ra.Ge,Versalis S.p.A., Syndial S.p.A. e le Rappresentanze delle Organizzazioni
Sindacali e Confindustria Centro Sicilia, sottoscrivevano il Protocollo d'intesa per l'area di Gela.Altresi,
in data 30 Marzo 2016 Regione siciliana, Comune di Gela,Eni S.p.A. e RaGeS.p.A., in esecuzione del
Protocollo, si sottoscriveva l'accordo attuativo per !'intervento di ristrutturazione della Ex casa albergo
per l'avvio di Macchitella Lab, uno spazio di coworking ed incubatore di start up nonché, quanto meno
questo era il desiderio della cittadinanza comunque in sintonia con le previsioni dell'accordo attuativo
sottoscritto, l'apertura dell'Università a Gela.

In forza di tale accordo RaGe si impegnava ad eseguire gli interventi di riqualificazione e
ristrutturazione dell'intero complesso immobiliare Nell'anno 2020 si concludevano i lavori di
ristrutturazione e riqualificazione . Sempre nello stesso anno e fino a qualche mese fa , prima che il
tema o il sogno Macchitela Lab sprofondasse nel silenzio ,si sono susseguiti diversi incontri dei quali
abbiamo appreso dagli organi di stampa.

Altresì , questa è storia inconfutabile , diverse sono state le dichiarazioni da parte di questa
Amministrazione secondo le quali era solo questione di tempo e Gela avrebbe avuto l'Università . Il
tempo è trascorso infruttuosamente.

Si è proceduto altresì a preparare una bozza di convenzione tra il Comune di Gela, Eni , Sicindustria,
Università Kore e Diocesi di Piazza Armerina in forza della quale veniva previsto e determinato l'uso
dell'immobile nonché la ripartizione delle utenze .

Nelle more e considerato che l'Amministrazione dichiarava di essere impegnata a perfezionare con Eni
la modalità di trasferimento dell'immobile nonché la scelta del negozio giuridico più opportuno,
l'Università Kore iniziava i primi corsi presso lo youth Center a Macchitella , nonostante l'immobile
fosse stato riqualificato e ristrutturato.

Da allora , Kore ha lasciato lo Youth center e L'università a Gela è un miraggio benché ci sia un
immobile i cui lavori sono stati conclusi già nel 2020. Daallora ad ora, il tempo ha risucchiato il tema e
questa Amministrazione non ne ha più fatto cenno.

Il miraggio si trasforma in danno se solo per un attimo pensiamo a cosa avremmo potuto avere oggi e
non abbiamo, a come e quanto quel presidio di istruzione avrebbe potuto aiutare tante famiglie che
sostengono economicamente i propri figli nelle Università vicine, a come - se il sogno fosse diventato
realtà- l'economia locale ne avrebbe beneficiato. Il sogno si trasforma in amara realtà ogni volta che
percorriamo la strada sulla quale insiste un immobile nuovo di zecca inutilizzato e pensiamo: ma che
fine ha fatto l'università della quale questa Amministrazione parlava? Qual è il risultato ottenuto dal
2020 ad oggi "Cosa ne è di quel presidio di istruzione che oggi avremmo potuto avere .,

Ma soprattutto, cos'è questo perdurante silenzio abbattutosi sul tema" Sappiamo bene che ci sono
state altre priorità, le abbiamo vissute anche noi e sappiamo che ,come si è usato dire .si e abbattuta
una "tempesta economica sull'Ente" . Questa risposta, ci spiace, nel caso di specie non basta.

IjUniversità , non è forse una priorità? Diciamo che è arrivato il momento di stabilire le priorità e questa
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per noi lo è e siamo certi di interpretare anche il pensiero della cittadinanza e delle famiglie e degli
studenti in tal senso.

Con questa Mozione pertanto si chiede al Sindaco:

Intanto voler procedere con prioritaria urgenza , in ottemperanza al protocollo ed alla destinazione
d'uso contenuta nell'accordo sopra menzionato, a sottoscrivere con Eni un contratto di comodato
d'uso per anni 15 nonché, nelle conclusione della definizione di acquisizione dell'immobile ad attingere
dai 12 milioni di euro di royalties introitate qualche giorno fa ed in ossequio allo stesso contenuto del
protocollo già menzionato, a volere utilizzare la somma di euro 600 mila per gli arredi delle aule nonché
per ogni altra attività utile all'apertura ufficiale di Macchitella Lab.

Le soluzioni sono sotto i nostri occhi , basta solo guardare dalla parte giusta se non !:i vuole
sottoscrivere un epitaffio da apporre sulla facciata di Macchitella lab che reciterebbe : qui, Gela
avrebbe potuto avere l'Uruversità ma è morta prima di nascere.

Gela9 luglio 2023

I Consiglieri Comunali

SinceroDavide

Faraci Rosario



GRUPPO CONSILIARE "FRATELLI d'ITALIA"

AI Presidente del Consiglio Comunale

Del Comune di Gela

OGGETTO: MOZIONE MODIFICA ORARI ZTL SlJ C.SO VITT. EMANUELE

I Sottoscritti Consiglieri Comunali Ignazio Raniolo, Vincenzo Casciana, Pierpaolo Gri santi
Salvatore Scerra, appartenenti al gruppo consiliare di "Fratelli d'Italia",

Premesso:

- che con Delibera della Giunta Municipale n. 92 del 13062023, veniva stabilito che la l'lIl" I
Traffico Limitato sul Corso Vittorio Emanuele avrebbe avuto eftìcacia dal 20 giugno al 30 seucml» "
di ogni anno dalle ore 19.00 alle ore 02.00 del giorno successivo, per tutti i giorni della settimana "
quindi dal lunedì alla domenica, compresi i giorni festivi infrasettirnanali:

- che nello stesso periodo sono stati avviati i lavori di rifacimento della Via Ventura con interdizione
alla circolazione dei veicoli;

Considerato

- che, conseguentemente, il traffico veicolare si è riversato sulla via Cairoli, lungo la quale SI

registrano notevoli ingorghi e disagi per i cittadini, specialmente tra le ore 19,00 e le ore:20 30, ovvero
sino alla chiusura dei negozi;

*****
Tutto ciò premesso si propone al Consiglio Comunale di impegnare il Sindaco e la Giunta \ lunici pa},
a modificare temporaneamente la fascia oraria della ZTL sul Corso Vitt Emanuele, conteucndol ,
dalle ore 20,30 alle ore 02,00 del giorno successivo, sino al termine dei lavori di rifacimento dciL,
Via Ventura o comunque sino al 30 settembre,

Pierpaolo (frisanli

Gela, li 17.07,2023
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F,to Ignazio Raniolo

Vincenzo Casciana

Salvatore Scerra

------- ----- -----------



AI Presidente del Consiglio Comunale

Del Comune di Gela

OGGETTO: MOZIONE ESECUZIONE DISINFESTAZIONE, DERATTIZZAZION E
E PULIZIA AREE

1 Sottoscritti Consiglieri Comunali, componenti della VO Commissione Consiliare Permanente
..Ambiente - Sanità ed Ecologia",

Premesso:

- che diversi cittadini hanno lamentato situazioni di degrado nelle zone di Manfria e Piana \Imilld
segnalando la presenza di numerosi topi, blatte ed altri insetti, nonché erbacce e vegetazione
spontanea che invadono la carreggiata della via Torre di Manfria con pericolo per gli utenti;

- che anche nella zona del centro storico di Gela è stata segnalata la presenza di numerosi topi e blatte.

- che, nonostante i primi interventi di pulizia delle aree avviati dall' Amministrazione Comunale e
dalla Impianti Srr, si registrano ancora situazioni di criticità in diverse zone del Comune. tra cui presso
la Piazza Don Bosco, Piazza Antonietta Aldisio e zone adiacenti;

Considerato

- che le predette situazioni costituiscono pericolo per la salute e l'incolumità pubblica derivante dalle
pessime condizioni igienico sanitarie, aggravate dalle alte temperature che caratterizzano que,t<,
periodo;

*****
Tutto ciò premesso si propone al Consiglio Comunale di impegnare il Sindaco e la Giunta Municipale'
• di eseguire la disinfestazione e la derattizzazione nelle zone di Manfria, Piana Marina e centro
storico di Gela;

- di intervenire presso gli enti competenti (Libero Consorzio di Caltanissetta, Impianti SRR e/o Ghelas
S.p.a.) al fine di rimuovere le erbacce e la vegetazione spontanea nelle zone adiacenti alla via 'l'O! Ic'

di Manfria, nonché presso la Piazza Don Bosco, Piazza Antonietta Aldisio e zone adiacenti

Gela, li 17.07.2023 F.to I C;J/A g(d
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GRUPPO CONSILIARE "FRATELLI d'ITALIA"

AI Presidente del Consiglio Comunale

Del Comune di Gela

OGGETTO: MOZIONE INTERVENTI URGENTI A TUTELA
DELL'INCOLUMIT A' PUBBLICA NELLA CIRCOLAZIONE STRADALE

I Sottoscritti Consiglieri Comunali Ignazio Raniolo, Vincenzo Casciana, Pierpaolo Grisanti,
Salvatore Scerra, appartenenti al gruppo consiliare di "Fratelli d'Italia",

Premesso:

_che lungo le strade urbane del Comune si registra un comportamento diffusamente negligente da
parte di automobilisti e motociclisti, con gravi inosservanze delle norme imposte dal Codice della
Strada;

_che tale situazione ha assunto livelli allarmanti, rendendo le strade cittadine altamente pericolose
per I'incolumità fisica sia dei conducenti dei veicoli, sia dei pedoni;

_che le conseguenze sono drammaticamente evidenti, registrandosi da diversi anni un insostenibile
incremento dei decessi sulle strade urbane e di incidenti gravi, destando particolare allarme sociale
stante che molti cittadini hanno richiesto interventi da parte dell' Amministrazione Comunale volta
ad inibire l'inosservanza delle norme sulla circolazione stradale ed in particolare l'inosservanza dei
limiti di velocità;

Considerato

_che è dovere dell'Amministrazione Comunale tutelare l'incolumità dei cittadini ed intervenire per
rimuovere le situazioni di pericolo;

*****
Tutto ciò premesso si propone al Consiglio Comunale di impegnare il Sindaco e la.GiuntaMunicipale
ad adottare le iniziative ritenute opportune per indurre i conducenti di veicoli a motore ad una puntuale
osservanza delle norme del Codice della Strada ed in particolare:

_installare cordoli di separazione delle corsie lungo laVia Venezia - SS 115,nel tratto che parte dalla
rotatoria posta all'intersezione con la via Licata sino alla rotaloria posta all'intersezione con il Viale



La Rosa ed il Viale E. Mattei; nonché nel successivo tratto che parte da quest'ultima rotatoria
alla successiva rotatoria posta allo svincolo con la via Salvatore Zuppardo ed il Viale E. Mattei;

_ installare semafori pedonali, autovelox fissi o dossi con bande sonore nelle principali arterie della
Città, in relazione alle caratteristiche strutturali delle strade e avendo cura degli itinerari preferenziali
dei veicoli per servizi di soccorso o pronto intervento, con particolare riferimento:

• alla via Giovanni Falcone;
• alla via Venezia;
• alla via Ettore Romagnoli;
• al Viale Indipendenza, nel tratto compreso tra lo svincolo con la via La Paz ed il Viale E.

Mattei;
• al Lungomare Federico II di Svevia nel tratto che parte dal Viale Cortemaggiore alla rotatoria

con la via Paolo Borsellino.

Gela, li 17.08.2023 F.to Ignazio Raniolo

Vincenzo Casciana

Pierpaolo Grisanti

Salvatore Scerra


